
              
 
 
 
          VERBALE DEL COMITATO ESTERNO AREA VENETO DEL 05/11/2023 
 
 
    Alle ore 9.00 il coordinatore dell’esterno Paolo apre la riunione con la lettura dell’ enunciato e delle dodici tradizioni 
    Segue l’appello. 
 
    Presenti i comitati: Palladio, Veneto Sinceritá 
 
    Fiduciario Leone , Marco coordinatore area Veneto, Sabrina Delegata, Emanuele e Francesco del gruppo Aurora 
     
     
     
    Assenti i comitati di :  Padova-Rovigo, Alto Vicentino, Verona, Treviso-Belluno, Venezia terra ferma,  
 
   Voce ai comitati   
 
    Comitato  Palladio : Matteo :   La pubblica informazione di Camisano con i genitori e ragazzi della 3 media è andata molto bene  
                               Si propone un altro incontro con altri ragazzi  
                               Il comitato propone ad altri comuni di fare altrettanto scambiandoci fra membri  per l’anonimato se dovesse servire. 
                               Sono già fissate le date delle informazioni sulle scuole di Vicenza a gennaio e febbraio. 
                               Si sta lavorando con le scuole di Arzignano  per cominciare qualche progetto. 
                               Le riunioni in carcere continuano ogni giovedì . Ci sono 1 o 2 volontari AA è un operatore del serd. 
                               Il prossimo anno il gruppo Liberi dentro del carcere di Vicenza festeggia i 10 anni di attività. 
                               Con radio Oreb ci sarà una registrazione in dicembre. 
                               
 
    Zona Verona :   Porta voce della zona il delegato Emnuele senza delega  
                               Si continua con le scuole e con l’ospedale di Negrar con le pubbliche informazioni 
                               Il 1 dicembre ci sarà una riunione con gli operatori del carcere per aprire un gruppo all’interno dello stesso. 
                                
 
    Zona alto Vicentino : Porta voce Giovanni senza delega ( Marino assente giustificato) 
                               Riprese le attività con le Uls e comunità. Si continua a fare riunioni di supporto per portare l’informazione meglio possibile          
                               Pubbliche informazioni. 
                                 
                                
    Zona Veneto Sincerità : nei comuni si lavora per il programma 2024 
                                    Siamo presenti nelle fiere e alla marcia del paese con gazebo ed opuscoli 
                                    Abbiamo fatto richiesta per un gazebo a Piazzola Sul Brenta  
                                    Nel mensile di Bassano e dintorni c’è un articolo ed elenco gruppi della zona di AA 
                                    Attesa risposta con la scuola Graziani per contattare il consiglio. 
                                   Gli incontri con la comunità di Villa Silenzi continuano 
                                    Unica nota meno positiva è che il gruppo di lavoro è composto di 4 persone.  
 
    Marco coordinatore area Veneto : alla riunione   bisogna che vengano i rappresentati dei gruppi di lavoro. 
                                    Se qualcuno delega , la delega deve essere scritta e non a voce. 
                                    Per l’evento di Camisano richiede 2 righe come referenza del successo avuto da portare agli altri comuni. 
                                    Per quanto riguarda le pubbliche sulle scuole, carceri ,comunità , ospedali, l’ideale sarebbe 
                                    Un professionista, un Alcolista Anonimo, una Alanon e un Alateen. 
 
 
    Fiduciario Leone :  Il servizio è importante se fatto bene. La delega è importante scritta. Sulle scuole nella linea guida per l’esterno c’è come  
                                    Ci si comporta. Dovrebbe esserci se,pre un professionista che parla dell’alcol come malattia e a noi le testimonianze. 
                                    Suggerisce di andare sui licei piuttosto che alle scuole primarie, oltre che dal proprio medico di base e parrocchie di 
                                    Portare gli opuscoli. Alla domanda di come portare la nostra testimonianza sulle scuole non avendo a disposizione un  
                                    Professionista medico, suggerisce che anche il professore può introdurre e informare la classe sull’alcol  lasciando 
                                    Lasciando a noi le sole testimonianze  
 



 
 
Sabrina e Francesco ringraziano delle testimonianze che hanno trovato utili e interessanti 

 
                                    La riunione finisce alle ore 11,00 con la preghiera della Serenità 
 
 
                         Verbalista e coordinatore Paolo  

     
 

 

 

 


